

SELECCIONADAS GRINGAS DEMANDARON A LA FEDERACIÓN POR GANAR MENOS PLATA QUE LOS HOMBRES

GÜILAS SACAN LAS UÑAS

◆ EFE
Nueva York

Cinco jugadoras del equipo nacional de fútbol de Estados Unidos presentaron ayer una demanda en contra de la federación de su país por discriminación salarial respecto a los compañeros de la selección masculina.

En la querrela, que presentaron ante la Comisión de Oportunidades e Igualdad en el Empleo (EEOC), alegan que sus salarios son muy inferiores a los de sus compañeros y exigen que se investigue a la federación, según explicaron en un comunicado.

Las cinco jugadoras, que aseguran contar con el apoyo del resto de sus compañeras, son las capitanas Carli Lloyd y Becky Sauerbrunn, la delantera Alex Morgan, la centrocampista Megan Rapinoe y la portera Hope Solo.

“Los números hablan por sí mismos. Somos las mejores del mundo, tenemos tres Copas del Mundo y cuatro campeonatos olímpicos, pero ellos ganan más solo por aparecer en el campo que nosotras por ganar campeonatos”, lamentó Solo.

Las jugadoras denuncian que según su actual convenio colectivo, si ganan un Mundial tienen derecho a percibir una bonificación de \$75.000 (€40,6 millones), mientras



A la Federación no le hizo gracia que las jugadoras quieran ganar más chochosca. AP

que en el caso de sus compañeros el “premio” asciende a \$400.000 (€216,8 millones).

Es más, se quejan porque ellos se llevan \$5.000 (€2,7 millones) solo por participar en un amistoso, incluso si pierden, y su bono asciende a \$17.625 (€9,5 millones) si ganan, mientras que ellas solo reciben \$1.350 (€731 mil), y únicamente si el partido termina con victoria.

“Hemos sido muy pacientes en los últimos años, con la esperanza de que la federación terminaría haciendo lo correcto y nos compensaría de manera justa”, dijo Lloyd en el mismo escrito distribuido por su abogado, Jeffrey Kessler.

No le gustó. Los representantes de la federación gringa reaccionaron con un escueto comunicado en

el que se muestran “decepcionados” por la demanda de las jugadoras y aseguran sentirse “orgullosos” de su compromiso en los últimos treinta años, por impulsar este deporte femenino en Estados Unidos.

La selección gringa es la actual campeona olímpica y ha ganado tres veces el Mundial, la última vez en 2015 cuya final contra Japón se

“**Ellos ganan más solo por aparecer en el campo, que nosotras por ganar campeonatos”.**

HOPE SOLO
PORTERA DE ESTADOS UNIDOS

convirtió en el juego de fútbol más visto en la historia de la televisión de Estados Unidos, con más de 22 millones de fiebres.

Mientras, la selección masculina no ha ganado nunca un Mundial y lo máximo que ha logrado es el tercer puesto en la primera Copa del Mundo en 1930, después de eso no han pasado de los cuartos de final, según destacó el periódico The New York Times.

“La realidad es que el equipo femenino ha sido más valioso para la federación que el masculino (...) este es el mayor caso de discriminación contra mujeres atletas que he visto en mi vida”, dijo el abogado de las jugadoras.